

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Dalam laporan ini, telah dijelaskan secara detail tentang proses perancangan media informasi digital *From The Ground* dengan fokus pada desain dan strategi komunikasi. Berbagai tahapan, konsep desain, kendala yang dihadapi, serta solusi yang ditemukan telah diuraikan dengan lengkap. Media informasi *From The Ground* memiliki tujuan yang penting dalam menciptakan kesadaran, mengubah perilaku, dalam upaya meningkatkan pertanian yang berkelanjutan khususnya bagi generasi Z yang merupakan generasi penerus dalam beberapa puluh tahun kedepan.

Melalui laporan ini, diharapkan bahwa melalui desain yang kreatif, pesan yang kuat, dan strategi komunikasi yang efektif, media informasi ini dapat memberikan dampak positif dalam mengatasi meningkatkan pertanian berkelanjutan serta mendorong masyarakat untuk berkontribusi dalam membangun lingkungan yang lebih berkelanjutan.

5.2 Saran

Untuk mengembangkan media informasi seperti ini, kedepannya penulis menyarankan untuk terus memperluas jangkauan media melalui organisasi terkait, untuk memperluas komunitas. Perlu adanya peningkatan sosialisasi untuk meningkatkan pemahaman kolektif dari pihak yang terlibat agar selanjutnya permasalahan terkait pemansan global dapat diminimalisir sedikit demi sedikit. Selanjutnya, pemanfaatan sosial media dan platform digital harus dioptimalkan untuk memperkuat pesan dengan diimbangi oleh konten yang menarik, melihat bagaimana perkembangan media sosial telah berkembang khususnya bagi para generasi muda.

Penulis kedepannya juga perlu melakukan pendekatan kreatif yang lebih kompleks seperti dengan tampilan desain dan konten media informasi dengan menggunakan elemen visual yang relevan dengan budaya dan kondisi latar belakang rakyat di Indonesia agar media ini dapat lebih efektif menjangkau target audiens khususnya pada generasi Z yang tinggal di wilayah Indonesia.

Dengan mengadopsi saran-saran ini, diharapkan media informasi *From The Ground* dapat terus berkembang dan menghasilkan perubahan yang signifikan dalam upaya meningkatkan pertanian berkelanjutan serta mampu mendorong masyarakat generasi Z untuk dapat berperan aktif untuk menerapkan keberlanjutan pertanian yang dapat bermanfaat dalam mengurangi efek dari pemanasan global.

Melalui penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi bagi pembaca dan generasi berikutnya untuk menciptakan masa depan lingkungan positif terhadap alam dan lingkungan sehingga kesetaraan bagi setiap generasi dapat terus dicapai.



UMMN

UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA